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道路交通対策特別委員会活動経過報告書

道路交通対策特別委員会の活動経過について、 下記のとおり報告します。

記

1 活動年月日

(1) 平成 2 4 年 1 2 月 4 日 報告聴取
(2) 平成 2 4 年 1 2 月 2 0 日 委員の派遣

2 活動経過

(1) 1 2 月 4 日

以下のとおり 3 件の報告を聴取した後、 質疑応答を行った。
① 東京外かく環状道路について

ア 東京外かく環状道路オープンハウスの開催について

国は、 平成 2 4 年 9月 1 3 日から 9月 2 0 日までの間、 沿線地域

5 カ所でオープンハウスを開催し、 延べ 5 3 6 名の来場者があった

とのこと。 杉並地域は、 9 月 1 9 日に松庵小学校で行われ、 来場者

数は 1 1 5 名とのこと。
主な内容は、 平成 2 4 年 3月に東名 J C T (仮称) において準備

工事に着手したこと、 4月に高速道路会社が国土交通省とともに事

業主体となったこと、 今後の用地買収についての説明とのこと。 ま

た、 用地取得状況、用地補償や残地の取り扱い、 今後のスケジュー

ル、 外環整備に伴う周辺の交通への影響や地下水、 振動などの環境

への影響に関する質問や意見が出されたとのこと。
イ 第 5回外環の地上部街路に関する話し合いの会について

都は、 平成 2 4 年ユ 0 月 1 1 日に、 第 5 回外環の地上部街路に関



する話し合いの会をあんさんぶる荻窪で開催し、 1 7名の構成員の

出席があったとのこと。
当日は、 大泉ジャンクション 1 キロ区間の事業認可取得の報告に

対し、 事業化の理由やその必要性等についての意見や質問で予定時

間を使い、 地上部街路に関する必要性、 整備効果のデータや前回構

成員から提出された資料等の説明など、 予定していた議論に入るこ

とができなかったとのこと。
② 第 2 9回駅前放置自転車クリーンキャンペーンの実施結果について

平成 2 4 年 1 0 月 2 2 日から 3 1 日のうちの 7 日間、 7 駅において実

施したとのこと。
地域の小中学校、 商店会、 放置防止協力員、 鉄道 ･バス事業者や警察

から、 合計で 4 7 6 名の協力を受け、 買い物時間帯を中心に、 自転車の

放置防止や駐車場の案内などの呼びかけを行ったとのこと。
③ 富士見ヶ丘駅周辺の自転車置場の管理について

北側と南側の 2カ所に暫定的に設置している登録制の自転車置場を廃

止し、 平成 2 5 年 4月 1日から、 有料制の自転車駐車場として、 (仮称)

富士見ヶ丘北自転車駐車場、 (仮称) 富士見ヶ丘南自転車駐車場を開設す

る準備を進めているとのこと。
今後のスケジュールは、 平成 2 4 年 1 2月に ｢広報すぎなみ｣ で周知

し、 平成 2 5 年 3月に条例改正と定期利用の受け付け等を行い、 4月に

運営開始予定とのこと。

(2) 1 2 月 2 〇日

機械式駐輪場 ｢サイクルツリー｣ に関する調査を行うため、 委員の派遣

を行い、 以下の場所を視察した。
① 弁天橋駅駐輪場 (横浜市鶴見区末広町2 - 1 )

地上水平型サイクルツリー視察

② J F E 東神奈川寮駐輪場 (横浜市神奈川区富家町6 - 1 )

地上円筒型サイクルツリー視察

以上


